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Mais de 50 000 visitas por mês !

“Estou amando aprender francês com Quentin”  Gisely (de São Paulo)

“Obrigado Quentin, amei as aulas ! “ João (do Rio de Janeiro)
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Adjetivos em francês: as
regras (lição 2)
BY FRANCESCOMQUENTIN

Adjetivos em francês: quais são as regras ?

Adjetivos possessivos em francês: como usa-los ?

Adjetivos em francês masculinos e femininos:
como funcionam em francês ?

Hoje, eu explico tudo sobre os adjetivos
possessivos em francês, como sempre com
muitos exemplos.
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Os adjetivos possessivos são as palavras que descrevam os nomes.

Adjetivos em francês: masculino, feminino, plural

Regra 1# : Para uma grande parte dos adjetivos em francês, acrescentamos um -e no final da
palavra para ter o feminino.

Il est grand, Elle est grande. Ele é alto, Ela é alta.
L’objet est lourd, la chose est lourde. O objeto é pesado, a coisa é pesada.

 

Regra 2# :Quando o adjetivo termina em -e, o feminino é o mesmo.

Un homme sage – Une femme sage (Um homem sábio – Uma mulher sábia)

Agora, tem adjetivos irregulares. O mais famoso é “beau/belle“: bonito/bonita.
Le garçon est beau, la fille est belle (o menino é bonito, a menina é bonita).

 

Regra 3# : Para obter o plural de um adjetivo, acrescentamos a maioria dos adjetivos um -s no
final, tanto no masculino como no feminino.

Quando o adjetivo terminar em -s ou -x, o plural é o mesmo.

Un homme heureux – Des hommes heureux (Um homem feliz – Uns homens felizes)

 

Aqui tem o video para conhecer todas as terminacões dos adjetivos em francês.
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Os adjetivos em francês : AS TERMINACOES em Os adjetivos em francês : AS TERMINACOES em ……

 

Adjetivos em francês: A posição dos adjetivos.

Geralmente, em francês, o adjetivo vem depois do substantivo.

Os adjetivos de cor vem depois do substantivo. La maison noire : A casa preta.

Os adjetivos curtos vem antes do substantivo.

petit, grande, gros (pequeno, grande, gordo): une petite maison (uma casa pequena)
vieux, jeune (velho, jovem): un vieil homme (um homem velho)
mauvais, bon (ruim, bom): une mauvaise stratégie (uma estratégia ruim)
long, court, bref (largo, curto, breve): un bref instant (um breve instante)
beau, joli, vilain (belo, bonito, feio): le vilain garçon (o menino feio)

 

Agora, tem que saber duas coisas.

A primeira coisa: Se um adjetivo se referer a dois substantivos, um masculino e um feminino, o
adjetivo fica masculino.
Les hommes et les femmes au Brésil sont très beaux (Os homens e as mulheres no Brasil são
muito bonitos)

https://www.youtube.com/watch?v=F7vifKYK-8U
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A segunda coisa: Se um adjetivo estiver antes ou depois do substantivo, pode ter um sentido
diferente. Antes do substantivo é figurado, depois é concreto.

Grand: importante/alto.
Seul: sozinho/solitário.
Martin Luther King est un grand homme. Martin Luther King é um homem importante.
Lebron James est un homme grand. Lebron James é um homem alto.

 

Clique aqui para ver todos os videos do canal “Francês com Quentin”.

 

Adjetivos em francês: O grau dos adjetivos

O comparativo (le comparatif) :

Mais : plus
Menos: moins
Tão… como: aussi…que

Esse homem é mais velho do que o teu amigo: Cet homme est plus vieux que ton ami.
Tu es moins timide que moi. Tu és menos tímido do que eu.
Paris é tão bonito como o Rio de Janeiro. : Paris est aussi beau que Rio de Janeiro.

 

O superlativo (le superlatif) :

Artigo definido (le, la) + plus(mais)/moins(menos) + adjetivo.
Le plus rapide : O mais rápido
La plus rapide : A mais rápida

Exceções:

https://www.youtube.com/channel/UCJx0386IWbEBwreeClML6jg
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bom: bon/bonne (adjetivo) – meilleur/meilleure (comparativo) – le meilleur/la meilleure
(substantivo)
ruim: mauvais/mauvaise (adjetivo) – pire (comparativo) – le pire/la pire (substantivo)
pequeno: petit/petite (adjetivo) – moindre (comparativo) – le moindre/la moindre
(substantivo)

 

Observação :

Você pronuncia a letra “s” da palavra “plus” quando:

Tem um substantivo depois do “mais” (e a preposição “de”)
Exemplo : Je veux plus de travail. Eu quero mais trabalho.

Acompanha um verbo.
Exemplo : Je bois plus que toi. Eu bebo mais do que você.

 

Você não pronuncia o “s” do “plus” quando:

Tem um adjetivo depois.
Exemplo : Thibaut est plus grand que Quentin. Thibaut é mais alto do que Quentin.

Tem um advérbio depois.
Exemplo : il marche plus vite que moi. Ele anda mais rápido do que eu.

 

Quer saber como aprender francês sozinho ? Confira o artigo aqui !

 

 

Adjetivos em francês : Conclusão

https://francescomquentin.com/como-aprender-frances-sozinho
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Os adjetivos são uma coisa muito básica. A coisa boa é que esse assunto não é muito difícil. Ao
mesmo tempo, sem conhecê-lo, fica bem difícil ter uma conversa com um nativo francófono.

Com esse artigo, você já vai cumprir uma nova etapa na sua aprendizagem do francês 

Quando eu aprendo um idioma, sempre começo com a gramática. E os adjetivos fazem parte.
Sem conhecer essas regras, não da para conversar e fazer amizades durante uma viagem. Ou
pelo menos, é bem complicado. Pelo contrário, uma pessoa que domine a gramática pode
exprimir-se sem problemas !

Se tiver qualquer dúvida, estou a sua disposição, como sempre 
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